

PATRICIA LÓPEZ

Imanol Ordorika Sacristán, especialista en Ciencias Sociales y Educación del Instituto de Investigaciones Económicas y titular de la Dirección General de Evaluación Institucional, fue nombrado Profesor Visitante Distinguido de la Universidad de Johannesburgo, Sudáfrica.

El nombramiento académico se le otorgó en la Facultad de Educación del Centro Ali Mazrui de Educación Superior de la entidad educativa sudafricana.

Una de las actividades centrales de ese proyecto es contar con profesores visitantes distinguidos de instancias internacionales, que sean líderes excepcionales en su campo.

En la carta en la que notificó a Ordorika de la decisión del nombramiento, Sarah Gravett, decana de la Facultad de Educación de esa institución, destaca en el universitario mexicano “su carrera profesional, casi exclusivamente dedicada al trabajo académico, incluyendo la coordinación de investigaciones y de grupos académicos, autoría de numerosos libros, capítulos de libro y eruditos artículos académicos”.

La Universidad de Johannesburgo consideró también en él su labor política y de empoderamiento de la educación superior, así como sus colaboraciones con Simon Marginson sobre la globali-

En la Universidad de Johannesburgo, Sudáfrica

Imanol Ordorika, Profesor Visitante Distinguido



Foto: Víctor Hugo Sánchez.

zación y la educación superior, las que han tenido considerables repercusiones en la educación superior de todo el mundo académico.

Además resalta las invitaciones para impartir conferencias magistrales en eventos internacionales e instituciones; citas académicas en la Universidad de París (Cátedra de Estudios Mexicanos Alfonso Reyes) y la Universidad de Virginia (Cátedra Frank Talbot Jr.), entre otras.

Intercambio sistemático

Al conocer esta resolución, el universitario consideró que su nombramiento propicia “un intercambio sistemático con los especialistas del área de educación superior en la Facultad de Educación de la Universidad de Johannesburgo, así como con la red internacional que ellos gestionan”.

Añadió que éste se deriva del reconocimiento y liderazgo más allá de México que tiene la UNAM. *g*

Ganan alumnos certamen de cortometraje

LEONARDO FRÍAS

Ignacio González Ruiz sostiene fija la mirada, encuadra con el iris, enfoca y crea un universo abrumadoramente visual. Quizá por ello cubra sus ideas con una cachucha, inseparable sombra que resguarda su obturador natural.

Él y Brenda Pamela Enríquez Medina, ambos alumnos del noveno semestre de la licenciatura en Ciencias de la Comunicación de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, obtuvieron con *Compañeros* el primer lugar del 2º Concurso de Cortometraje La Seguridad está en Corto, organizado por la Unidad de Análisis sobre Violencia Social en México del Instituto de Investigaciones Sociales (IIS).

De entre decenas de propuestas recibidas en la unidad coordinada por René Jiménez Ornelas, académico del IIS, *Compañeros*, realizado con la técnica Motion Graphics, con 90 segundos de duración y narrado en primera persona, triunfó en abordaje de la violencia desde la perspectiva del acoso en el trabajo.

“Apostamos por un proyecto animado, en el que no hubieran rostros ni actores, para que nadie se sintiera afectado o identificado”, dijo González Ruiz. *g*



Foto: Fernando Velázquez.

• Ignacio González y Brenda Pamela Enríquez.